

# 1年生普通科 探究の時間

## 1年生普通科の生徒が 「科目選択の大切さ」についての講演を聴きました

日時： 7月12日（月）7限 探究の時間

講師： 株式会社マイナビ 竹内 美紗氏

講演では、具体的に「企業が求める人物像」、「文理選択の基本的な考え方の4パターン」、「なぜ勉強しなくてはいけないか」についてお話しいただきました。

文理選択の基本的な考え方の4パターンのうち、学問から逆算することを推奨され、自分の興味ある学問を見つけるために学問探究の必要性を説かれました。

今後は、探究の授業や夏休みの課題で学問を深く調べることを通して、進路選択の知識を深めていって欲しいと思います。



### 生徒からの感想

- ・「文理の選択⇔将来の選択」というフレーズが特に心に残りました。自分の将来を見据えて、これから大学で何を学ぶかしっかり考えていきたいと思いました。
- ・今回の講演を聞いて、文理選択は将来に直接つながっているものなのだと改めて感じました。私は、高校卒業後に学びたいことが大体は決まっているので、そこから逆算して文理を選択するつもりです。しかし、まだ周りの大人から様々な助言をもらおうと迷いがあるときがあります。将来後悔しないように、よく考えて選択をしようと思います。
- ・私は最初から文系と決めていて、理系のことについてほとんど調べていませんでした。しかし、今回の講演を聞いて文系に決めるとしても、理系を調べて視野を広げることや、より深く文系の学問について調べる必要性を感じました。最終決定をする前にこの講演を聴けて良かったです。